



Fanclub SG Sonnenhof-Großaspach

November 2019

Der Kinder- und Jugendfanclub der SG Sonnenhof Großaspach mit den Schülern und Jugendlichen sowie deren Eltern hat viel Freude bei den Heimspielen der SG. Verantwortlich zeichnen Jörg Schaal und Heinz Weber vom Sportkreis Rems-Murr, Heinz Fischer und Thomas Übele von der Spvgg Kleinaspach, die Schulleiterin der Conrad-Weiser-Schule Großaspach, Frau Ahlers sowie Manuel Busch von der SG.

Zum Spiel der SG gegen Jena am 15. Dezember hat der Verein alle Sportvereine eingeladen.

Zum Spiel der SG am 21. Dezember mit Spielbeginn 14 Uhr gegen Duisburg gilt die „alte“ Regelung: Die Schüler/-innen und Jugendlichen sind mit jeweils einer erwachsenen Begleitperson (Elternteil, Oma, Opa) herzlich eingeladen.

Kostenlose Eintrittskarten gibt es wieder 1 Stunde vor Spielbeginn, also zwischen 13:00 und 13:30 Uhr vor dem Familienblock F.

Für das Jahr 2020 wird die Regelung rechtzeitig bekannt gemacht.

Fragen an Frau Haag und Jörg Schaal, Sportkreis Rems-Murr.